

PERS

Kapolres Pimpin RAT 2021 Primkoppol Polres Lumajang

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Mar 29, 2022 - 00:03



LUMAJANG,- Primkoppol Polres Lumajang menyelenggarakan Rapat Anggota Tahunan (RAT) tutup buku 2021 bertempat di Hall Amanda di Jalan Panjaitan,

Kecamatan Lumajang, Senin (27/03/2022) siang.



Dalam kegiatan Rapat Anggaran Tahunan ini dipimpin langsung Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D., S.I.K., M.H., dihadiri Perwakilan Dinas Koperasi dan usaha Mikro Kabupaten Lumajang, Utusan Otoritas Jasa Keuangan Regional 4, PJU Polres Lumajang serta Polsek Jajaran.

Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D., S.I.K., M.H., dalam sambutannya menjelaskan bahwa kegiatan Rapat Anggaran Tahunan itu merupakan kewajiban yang harus dilaksanakan oleh pengurus Koperasi setelah menyelesaikan tugas dan tanggung jawab pengelolaan usaha Koperasi selama setahun.

“Kegiatan ini sangat penting, karena forum ini dapat dijadikan sebagai wahana untuk mengevaluasi segala kegagalan maupun keberhasilan program yang dijalankan pada tahun yang lalu. Melalui evaluasi yang jujur dan transparan diharapkan hasilnya dapat dijadikan sebagai landasan untuk merancang program dan kebijakan ke depan, sehingga mampu memberikan manfaat yang besar bagi seluruh anggotanya,” ucap Kapolres Lumajang.



Dalam kesempatan itu AKBP Dewa Putu Eka D., S.I.K.,M.H juga menekankan kepada seluruh pengurus koperasi untuk amanah dalam menjalankan tugasnya.

"Tidak hanya profesional dan memiliki kompetensi tetapi juga bertanggung jawab, transparan dan akuntabel," tegasnya

Karena pentingnya fungsi Koperasi, untuk itu Kapolres selalu mendukung setiap kebijakan maupun kegiatan yang lakukan, dalam upaya untuk mengoptimalkan pelaksanaan program primkoppol termasuk dukungan untuk kebutuhan sarana dan prasarana termasuk penyediaan kantor baru yang diinventarisasi sebagai tambahan aset yang dimiliki oleh Primkoppol Polres Lumajang.



"Harapannya Primkoppol Polres Lumajang, bisa berkembang tak kalah dengan primkopol primkoppol polres lainnya, sehingga bisa membantu mengatasi kesulitan ekonomi agar bisa mendukung kesejahteraan seluruh anggotanya," tandasnya.

Sementara itu, Ketua Primkoppol Polres Lumajang Purnawirawan Ngateman dalam sambutannya menyampaikan, agar dalam pembahasan rencana kerja, anggota harus aktif memberikan masukan dan saran kepada pengurus.

"Sehingga semua kegiatan yang akan dilaksanakan oleh pengurus pada Tahun Buku 2022 sudah tercakup secara menyeluruh," tutup Ngateman. (Humas)